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６月から既に夏の陽気となり、梅雨はどこへいったのやらという日々が続いています。紫陽花も少

しお疲れ気味。いずれ、朝顔に変わっていくのでしょう。１年の半分が終わり、残り半分に突入です。

ふと世界に目を向けると、米軍によるイランへの攻撃等あり、世界全体の不穏さはさらに増している

ように感じます。こうした状況下ではありますが、生徒は日々目の前の出来事に四苦八苦しながら

も、一生懸命に取り組んでいます。そのような子どもたちを見ていて、つくづく感じること

があります。それは、幸せであってほしいということです。日々頑張っている子どもたちが

夢を描き、目標に向かって進むことができる世の中であってほしいと思います。私の大

好きなドラマの中の台詞の一つを紹介します。 

「どうか、この世界に生きるすべての人が、人生の選択を自分で行えますように」 

自分の人生を自分の意志で選べる世の中でありますように！ 

学校全体としては夏休みまであと約２週間。熱中症に気をつけながら元気に生活できるよう、職

員一同子どもたちを見守っていきます。 

２年生 富士緑の休暇村 野外教室へ  

６月１２日（木）～１３日（金）の２日間、２年生は富士緑の休暇村で、野外教室を実施しました。

野外教室のスローガンは『ほうとう～１５４種類の材料』。黄学年１５４人それぞれのいいところを活

かしたい！との思いがこめられているとのこと。一人一人が個性を出しつつ自分の役割を果たし、

学年一丸となり楽しむことができた活動だったと聞きました。充実した時間を過ごせたようでとても

良かったです。初日は、三湖台、紅葉台で登山。声を掛け合いながら皆で

制覇し、その後休暇村に入り野外炊事。若干カレーの水分が多すぎる班も

あったようですが、自然の中で仲間と食べたカレーライスは美味しかったこ

とと思います。キャンプファイヤーは各クラスの出し物もあり、フォークダンス

も踊ったそうです。楽しいひとときだったのでしょうね。お互いのクラスの頑

張りを賞賛しあえることも素敵です。この行事での経験を自信にして、今後

の学校生活に生かしてもらいたいと思います。  

生徒総会が開催されました 
６月２０日（金）に生徒総会が行われました。体育館に生徒が一堂に

会し、今年度の生徒会、委員会の方針等が発表されました。生徒会本

部、委員長の皆さんが堂々と発表できていました。生徒の聴く姿勢も大

変素晴らしかったです。伝える姿、聴く姿勢共に、本校の誇るべきポイン

トをしっかりと受け継いでいることに、とても感心しました。「活動を行う理由を考える」「自ら行動で

きる」考えること、自ら動くことの大切さが語られていたことが素晴らしい。自分の言葉で語ることの

大切さも感じました。また、生徒会本部が中心となり、先日海岸でのゴミ拾いボランティア活動も行

い、現在は自分たちの登下校中の服装についても議論しているところです。自分たちで考え、動く

ことの難しさと面白さを味わうことができると良いなと思っています。 



六校連携引き取り訓練 授業参観 学校評価説明会 

２日（月）の引き取り訓練、ご協力ありがとうございました。また、１７日（火）学習評価説明会、 

２６日（木）２７日（金）授業参観と多くの方にお越しいただきました。感謝申し上げます。その他、 

１３日（金）１年生食育セミナー、 ２６日（木）薬物乱用防止教室を行いました。 

いよいよ夏の大会！ 部活動激励会開催 

サッカー部がいち早く２２日（日）から夏の大会をスタートしましたが、

２５日（水）に松浪中全体で選手の皆さんの意気込みを聞き、応援する

激励会が行われました。多くの３年生にとって最後の大会になります。

堂々とした入場行進から始まり、気合いの入った立派な選手宣誓。各部

の部長からの意気込み発表と続き、部長たちのお互いを励まし合う円陣

の場面は、いつもながら、心にじんとくるものがあります。部長からのお話を聞いていて、全ての内

容に共通しているなと感じたことがあります。それは「多くの方々への感

謝」です。自分がここまで頑張ってこれたのは、保護者を含め、顧問、コ

ーチ、仲間等など多くの方々が支えてくれたからであり、そのことに関し

て感謝の言葉を述べている部長がほとんどでした。本当に感心します。

自分一人で生きているわけではない、支えられ生きていると気づくこと

はそう簡単なことではないと思うのですが、語れる皆さんを本当に素敵だと思いました。私からは、

３年間続けることの難しさ、その中で学んできた多くのこと、思いがあっただろうということや、人間

関係についての学び、練習の楽しさだけでない苦しさ、辛さを乗り越えてきたことの素晴らしさ。そ

して周囲への感謝の大切さ、試合に出場する、しないに関わらず一丸となり応援することの大事さ。

勝負の世界なので、勝ちもあれば負けもあるが、試合が終わっていよいよ引退となったとき、その一

日の終わりに、じんわりと「自分、頑張ったな」と思えればそれで充分、というような話をしました。悔

いの無いよう全力を出し切ってください。応援しています！ 

地区総合体育大会結果報告 

【サッカー部】２２日１回戦 VS寒川東２－１延長戦 

の末、勝利 ２８日２回戦 VS赤羽根０－８敗退 

【軟式野球部】２８日１回戦 VS浜須賀４－１１敗退 

【男子ソフトテニス部】団体６位→湘南大会進出 

【女子ソフトテニス部】団体５位→湘南大会進出 

【女子バスケットボール部】２８日１回戦 VS鶴嶺３９－５６敗退 

【男子バスケットボール部】２８日 VSアレセイア６６－５５勝利 

２９日 VS第一 ２８―８３敗退 →順位決定戦へ 

【卓球部】男子、女子共に団体予選グループ３位 

→決勝トーナメント １回戦敗退 

【女子バレーボール部】２８日 VS第一０－２敗退

VS松林０－２敗退 VS西浜２－０勝利 

→代表決定戦 


